## **Lettre Ouverte**

# **SASSOUN**

Association Arménienne d'amitié entre les peuples Juif et Arménien ARMENIE-ISRAEL

Monsieur Reuven RIVLIN Président de l'Etat d'Israel

## Monsieur le Président

Nous venons de commémorer ce triste anniversaire du centenaire du génocide des Arméniens. Alors que plus d'une trentaine de pays l'ont reconnu, beaucoup de voix s'élèvent parmi les Arméniens demandant ,voire exigeant d'Israël la reconnaissance du génocide.

#### NON!

Israël n'a pas le devoir moral de reconnaître notre génocide.

## NON!

Israël n'est pas le nœud de la reconnaissance du génocide des Arméniens. Terme qu'a utilisé un chercheur lors d'un colloque à l'ESG.

### NON!

Nous ne devons ni ne pouvons exiger de la part d'Israël une quelconque reconnaissance sachant que ce pays n'existait pas lors des événements tragiques et que le peuple juif n'est en rien responsable de cette tragédie.

Comme l'Arménie, Israël est un petit pays qui doit survivre; isolé sur la scène internationale en but à d'énormes pressions que ce soit militaires, médiatiques, juridiques, diplomatiques,,,

En tant qu'Arméniens, nous ne pouvons faire fi de notre passé de première nation chrétienne, qui malheureusement est trop souvent imprégnée d'antisémitisme. Il nous faut sortir de la compétition victimaire qui est sans issue.

Nous sommes convaincus, monsieur le Président que vous êtes particulièrement sensible à la cause arménienne ainsi que Monsieur Youli Edelstein qui a appelé l'Etat d'Israël à reconsidérer les fondements de sa position officielle. Nous sommes confiants quant à la reconnaissance du génocide en son temps par Israël.

Cela fait plus de trente ans que nous avons créé notre association avec notamment le docteur Paul Kieusseian et le docteur Israël Feldman, Psychologue victimologue qui est notre correspondant en Israël.

Soyez assuré, Monsieur le président de notre soutien total et désintéressé.

Que vive Israël Que vive L'Arménie Chalom

Pour Sassoun: Loïc OHANIAN